

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203/28 15 836010

FAX: 0203/28 15 836090

E-Mail: pr@spk-du.de

13.12.2018

Sieger trotz Baisse an der Börse - Spielende beim Planspiel Börse 2018 der Sparkasse Duisburg -

Das elfwöchige Börsenspiel der Sparkassen ist am 12. Dezember 2018 zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten 30.000 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Luxemburg, Schweden und Mexiko. Auch im Geschäftsgebiet der Sparkasse Duisburg beteiligten sich 454 Schülerinnen, Schüler, Azubis und Lehrer in 135 Teams.

Der DAX ® gab wenig Anlass zur Freude und fiel in der Spielzeit zeitweise unter die 11.000-Marke. Dies war keine leichte Börsensituation mit der die Teilnehmer der 36. Spielrunde beim Planspiel Börse der Sparkasse Duisburg konfrontiert wurden. Und sie hinterließ deutliche Spuren – lediglich 5 % der Spielgruppen konnten zum Spielende einen Zuwachs beim Depotgesamtwert verzeichnen.

Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Duisburg setzte sich das Team **Börsen Crushes** vom Steinbart-Gymnasium mit einem Depotwert von 52.304,45 € durch und ließ alle anderen Schülerteams hinter sich. Auf den zweiten Platz schaffte es das Team **Unschlüssig** vom Gertrud-Bäumer-Berufskolleg mit einem Depotwert von 50.952,32 €, dicht gefolgt vom Team **Börsenbrüderl** vom St. Hildegardis-Gymnasium. Sie erzielten einen Depotwert von 50.798,09 €. In der Nachhaltigkeitsbewertung überzeugte das Team **Hüseyn** vom Max-Planck-Gymnasium. Das Team setzte erfolgreich auf Cisco-Systems.

Im Wettbewerb der Auszubildenden der Sparkasse Duisburg belegte das Team **DieVidenden** mit einem Depotwert von 50.582,78 € den 1. Platz. Außer Konkurrenz siegte das Team **BörseMörse** der Werkkiste mit einem Depotwert von 48.799,40 €.

Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung am 24. Januar wird die Sparkasse Duisburg die besten Duisburger Börsenspielteilnehmer im Kühlenwall-Karree ehren und Geldpreise im Gesamtwert von 3.100,- € überreichen.

Wer sich weiterhin mit der Börse beschäftigen möchte, findet auf der Homepage der Sparkasse Duisburg viele aktuelle Börseninformationen. Und wer gerne auch bei der nächsten Spielrunde teilnehmen möchte, der sollte sich schon mal den 25. September 2019 als Starttermin notieren!